

チームの勝利を目指して

第44回ユニバーサルホッケー大会 7/2・3

豊坂小学校体育館および勤労者体育センターで、第44回ユニバーサルホッケー大会が開催されました。町内の小学生を中心に85チーム630人の参加があり、全5部門で177試合が行われました。

各部門の優勝チームをご紹介します。



▲小学生1・2年の部優勝 ふこうずざえもん



▲小学生3・4年の部優勝 トヨサカ☆パナップ



▲小学生5・6年の部優勝 中央小ミラクル



▲ジュニアの部優勝 ひまわりJr



▲シニアの部優勝 坂崎ロージングス



▲大会の一場面

セレモニーホールとぼねが完成

セレモニーホールとぼね 竣工式 7/12

蒲郡市斎場の老朽化に伴い、蒲郡市と幸田町で構成する蒲郡市幸田町衛生組合にて昨年より建設を進めていた新斎場「セレモニーホールとぼね」が完成し、竣工式が開催されました。駐車場などの外構工事の完了は、来年1月末の予定です。



▲完成したセレモニーホールとぼね



▲竣工式でのテープカット

まちがと
かざり

身近な情報を広報へ

野菜を育てて食べよう！

幸田町の野菜摂取量向上大作戦！

7/12

子育て世代への野菜摂取量向上の取組みの一環として、健康づくりボランティアであるAKG63がくりくり広場にて野菜の苗の配布を行いました。配布した野菜の苗の一部は、AKG63が保健センターで育てたプチトマトの苗で、野菜の育て方の説明に子育て中のお母さんも熱心に耳を傾けていました。



▲野菜の苗を配布しました



▲育て方を説明するAKG63のメンバー

鮎を追いかけて！

深溝小学校 ポンツク大会

7/23

深溝学区コミュニティおよびPTA主催のイベントとして、ポンツク大会が拾石川で行われました。この日のために準備された鮎が川に放流され、子どもたちは川に入り網を使って捕まえました。川岸で見守るお父さんたちからは「もっと下から網ですくいなさい！」などと熱い声援が送られていました。残念ながら獲れなかった子たちにも2匹ずつ鮎がプレゼントされていました。



▲川岸から鮎に狙いを定めています



▲見事に鮎をゲット！

流れるそうめんをナイスキャッチ♪

里保育園 流しそうめん

7/23

里保育園で流しそうめんが行われました。つゆの入ったコップと箸を持ち、今か今かと流れてくるそうめんを待つ園児たち。自分よりも前の子でキャッチされると「こっちからも流してよ～」とリクエストの声が上がり、保育士が移動して途中からもそうめんを流していました。そうめん以外にきゅうりやミニトマト、ブルーベリーも流れてきて、大満足の園児たちでした。



▲流れてくるそうめんが待ちきれない！



▲みんな夢中で食べました

フォトニュース

広報直通ダイヤル(63)5132
FAX(63)5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

今年も彦左がいっぱい

幸田彦左まつり

7/30

幸田の夏の風物詩、幸田彦左まつりが開催され、多くの人で幸田駅前通りがにぎわいました。開幕のパレードでは、荻谷小学校の鼓笛隊を先頭に、コミュニティや地元企業の彦左行列が幸田中央公園から幸田駅前通りまでを楽しく、にぎやかに練り歩きました。



まちがと

身近な情報を広報へ

熱戦が繰り広げられました

幸田町子ども会ソフトボール大会 7/24・31

7月24・31日に、幸田町子ども会ソフトボール大会がとぼね運動場で開催されました。真夏の炎天下の中、優勝を目指して子どもたちの熱いプレーが繰り広げられました。また、応援に駆け付けた家族からも熱い声援が送られ、子どもたちのナイスプレーに多くの拍手と歓声が沸き起こっていました。

上位3チームをご紹介します。なお、この3チームは8月21日に西尾市で開催された第6回西尾市子ども会ソフトボール親善大会に出場しました。

優勝：大草子ども会A 準優勝：豊坂南部子ども会 第3位：芦谷・幸田子ども会



▲優勝の大草子ども会A



▲準優勝の豊坂南部子ども会



▲3位の芦谷・幸田子ども会



▲大会の一場面

からだを動かして元気に楽しく交流会

げんきかい in 坂崎公民館 8/1

高齢者の健康づくりを目的として60歳以上の人を対象に、小学校区単位でげんきかいを開催しています。8月1日に坂崎公民館で、坂崎学区げんきかいと坂崎小児童クラブが交流会を行い、一緒に体操やゲームを楽しみました。



▲交流会の様子



▲ゲームで盛り上がる参加者

フォトニュース

広報直通ダイヤル(63) 5132
FAX(63) 5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp